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１ 畜産振興について 

 

（１）本市の鹿児島県下における畜産生産額は上位にあると思われるが、現在の問題点

があれば示されたい。 

 

（２）肉用牛において、品種改良が進むにつれ、肉質は良くなるが牛が弱くなり事故率

が増加していると聞く。事故率改善対策を行っているか示されたい。 

 

（３）肉用牛において、事故防止対策で子牛に予防接種の助成をするような考えはない

か。 

 

（４）地震や台風等の災害発生により、断水等が続いたりする場合の家畜に対する対策

は考えているか示されたい。 

  


